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Quota non oltre
il] Oper cento

MORTARA.La nuova società di gestione
del Polo Logistico che si andrà a costituire
dovrebbe prevedere anche una partecipa-
zione del gruppo Gavio, ma non è ancora
stata definita la sua quota azionaria né c'è
stato un incontro tra i futuri soci. Andrea
Astolfi, amministratore delegato della Po-
lo logistico spa, conferma che c'è stata una
manifestazione di interesse da parte del
gruppo, arrivata però nel momento in cui
gli accordi con le altre società, la stessa Po-
lo logistico, l'olandese Den Hartogh e l'ita-
liana Cemat, erano già stati deimiti.

A questo punto le future
partecipazioni della nuova so-
cietà, di cui non è ancora sta-
to indicato il nome, potrebbe-
ro diventare quattro: oltre al-
la Polo logistico spa, che do-
vrebbe mantenere il control-
lo con il 51% della nuova en-
tità che sta per nascere, la
Den Hartogh, società olande-
se specializzata nel trasporto
di liquidi nel settore petrol-

Polo logistico, si fa avanti Gavio
Ilgruppoèinteressatoa unapartecipazionenellasocietà
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Campo giochi in via Mirabelli
L'area acquistata dal Comune

chimico, la Cemat, controlla-
ta da Fs Cargo, che già opera
a Novara. A questi si aggiun~
ge il gruppo che si occupa so-
prattutto di costruzionee di
gestione delle infrastrutture,
e di autostrade in particolare.

«Gavio non ha ancora fatto
il suo ingresso nei futuri as-
setti della società - spiega
Astolfi - ma ha manifestato
un forte interesse ad occupar-

Parona, resi noti i compensi
dei consiglieri di Multisenrizi

PARONA.Sul sito Internet
il Comune ha reso noti i com-
pensi annuali assegnati ai
consiglieri di amministrazio-
ne della Parona Multiservizi
spa di via papa Giovannixxm.

Al presidenteAdelmo Mele-
zio, entrato in carica il 21 di-
cembre 2005,vanno 12milaeu-
ro lordi: gli altri componenti
del consiglio di amministra-
zione (il vice presidente Mari-
no Colombo, Mario Antoniot-
ti, Chiara Brunazzi, Giuseppe
Dalla Stella, Alberto Piacenti-
ni e Patrizio Trevisan) ricevo-
no 7.200euro lordi l'anno. TI
Comune, che rappresenta il
socio unico che controlla la
società per azioni, ha pubbli-
cato l'importo del compenso
adeguato dalla legge 27dicem-
bre 2006,in pratica la Leggefi-
nanziaria 2007,in cui è inseri-I.' . ., _ .~ .._ 4.' '1_J!.

tori dellasocietàa totale par-
tecipazione pubblica si sono
visti ridurre di circa la metà
il compenso, che negli ultimi
mesi in consiglio comunale
aveva suscitato diverse pole-
miche. TI braccio operativo
del Comune si occupa delle in-
frastrutture, fra cui la circon-
vallazione nord e il raccordo
ferroviario, e dei servizi assi-
stenziali della Casa per l'an-
ziano.

Presidente è Melezio, diret-
tore di banca a Cilavegna e
fratello dell'assessore More-
no. Dalle due ex società per
azioni arrivano Dalla Stella
(ex presidente Parona Serv.i-
zi), Piacentini (ex presidente
Casa per l'anziano) e Mario
Antoniotti, esperto di raccor-
di ferroviari. Consiglieri no-
minati "ex novo" sono Mele-
zio, Chiara Brunazzi, laurea-
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Marcellino
Gavio
l'industriale
a capo
del gruppo
interessato
ad acquisire
partecipazioni
nella società
Polo
logistico
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si dello snodo intermodale di
Mortara, e le altre società,
noi compresi, si sono dichia-
rate disponibilia consentirne
la partecipazione, visto che si
tratta di un interlocutore im-

. portante».
Astolfi conferma che la sua

quota azionaria da rilevare
dovrebbe toccare, ma non su-
perare, il 10% del totale, ma
fino ad ora non è ancora stata

MEDE

Mostra fotografica
sulla visita papale

MEDE.L'assessorato al-
la cultura del comune di
Mede organizza una mo-
stra fotografica sulla visi-
ta di papa Benedetto XVIa
Vigevano.

In esposizione le più bel-
le immagini della storica
giornata del 21aprile scor-
so scattate da Mauro Ba-
stianelli, Alex Morandi e
Leonetto Strambi.

L'inaugurazione è in
programma domani, alle
ore 17.30in piazza della Re-
pubblica.

La rassegna fotografica
sarà visitabile per tutta la
giornata di domenica nel-
la sala Pertini del palazzo
comunale.

La visita di Benedetto
XVI,lo scorso aprile, è sta-
ta un evento storico per-
chè pe~ ~aprima yolta. u~__ ___ _ 1 1_ ..J__ ..J...

determinata con precisione
quale sarà, anche perché il
gruppo Gavio al momento sta
vagliando alcune informazio-
ni e alcuni dati fornitigli nei
giorni scorsi sulle prospetti-
ve dello snodo intermodale di
Mortara. In un incontro di
Astolfi con Bruno Binasco,
amministratore delegato del
gruppo, si è parlato anche del-
la possibilità di variare i futu-
ri assetti, una volta seduti tut-
ti gli attori dell'accordo intor-
no ad un tavolo. Per ora resta
la certezza che il Polo logisti-
co di Mortara sta riscuotendo
notevole interesse da parte
delle principali società del set-
tore logistico, tanto che, co-
me aveva anticipato anche il
vicepresidente Ferdinando
Crovace, trovare i partner
con cui costituire la società di
gestione non è stato difficile.
(s.m.)

MORTARA.Via Mirabelli,
all'angolo con via della Mon-
dina, avrà presto un nuovo
spazio verde: l'assessorato
all'urbanistica di Luigi Fer-
rari Bardile ha infatti deci.
so di completare l'allesti-
mento di un campo giochi
per bambini acquistando
una serie di attrezzature
che la trasformeranno in
un parchetto attrezzato per
i più piccoli. L'area però de-
ve essere preparata, il che
significa anche piantumata
con essenze locali ancora da
acquistare.

La zona è stata acquisita
dal Comune come compen-
sazione di diverse lottizza-
zioni nei dintorni e si trova
al centro di un nuovo quar-
tiere. Intanto procede anche
la sistemazione dell'altra
area verde di via Mirabelli,
dalla parte opposta della
strada, all'angolodi via Go-
rizia: qui l'area che è stata
donataal comunedaiprece-
denti proprietari, una volta
bonificata la discarica che
vi era precedentemente, è
stata cintata e resterà una
zona a verde pubblico.

CANDIA

Ex-consorzio, lavori al via entro l'anno
CANDIA. Ex Consorzio

agrario provinciale: i lavori
del primo lotto del recupero
inizieranno prima della fine
dell'anno. Si partirà con la
realizzazione dei locali della
biblioteca comunale "Maggi"
e dell'archivio storico comu-
nale, e della palestra per gli
alunni della scuola elementa-
re. Costo complessivo del pri-
mo lotto: circa 700mila euro.
Per dare il via al cantiere il
Comune ha modificato il Pia-
no triennale delle opere pub-
bliche spostando 200mila eu-
ro dal 2008al 2007in modo da
avere a disposizione circa
metà della somma necessa-
ria. «Abbiamo dovuto agire
in questo modo per far parti-
re i lavori all'edificio dell'ex
Consorzio agrario nelle pros-
sime settimane - spiega il
sindaco Carlo Brocca -. Così
':1 1"'1 ~ ;:;. ...I.;..."" :

nente, cercheremo di coinvol-
gere qualche fondazione. Se
non dovesse riuscire questa
operazione, saremo costretti
ad accendere un mutuo». Due
anni fa, con 200mila euro fi-
nanziati attraverso un mu-
tuo, l'amministrazione comu-
nale di piazza San Carlo ave-
va acquistato l'immobile che
da circa 15anni era proprietà
di una società immobiliare di
Milano. Da tempo il paese 10-
mellino ai confini con il Pie-
monte attendeva la nascita di
una sala da destinare a incon-
tri pubblici: oggi il Comune
utilizza l'aula consiliare "Nar-
_cisoCassino" o l'aula polifun-
zionale della scuola elementa-
re, ma in futuro si potrà di-
sporre di uno spazio adegua-
to. Inoltre, i volumi della bi-
blioteca comunale saranno
trasportati nell'ex stalla, che
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lonne in granito; qui saranno
ricavate anche diverse sale di
lettura. Da segnalare, poi,
che le soluzioni estetiche con-
serveranno l'antico fascino
rurale dell'ex Consorzio agra-
rio provinciale: per esempio,
la vecchia stalla dell'edificio
di via Roma sarà recuperata
mantenendo le caratteristi-
che colonne in granito per es-
sere destinata a ospitare la bi-
blioteca comunale intitolata
a Pietro Maggi. Infine, nel-
l'ampio spazio dell'ex Consor-
zio agrario candiese nasce-
ranno anche una palestra per
gli alunni dell'attigua scuola
elementare e le stanze per
l'archivio storico comunale,
oggi ospitato nella scuola ma-
terna. Con la variazione di bi-
lancio il Comune si è assicu-
rato più di metà della somma
- 400milaeuro - per far par-
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filiberti
Casella di testo
Stralcio da "La Provincia Pavese" del 20 luglio 2007




